



CONVOCATORIA DE PRENSA

CANAL MÚSICA

Martes 15 y miércoles 16 de febrero, 20:00 h.

CONCIERTOS DE LOS PREMIADOS EN EL II CERTAMEN NACIONAL DE INTERPRETACIÓN INTERCENTROS

El Auditorio de la Fundación Canal acoge dos conciertos a cargo de los premiados en las categorías de Grado Medio y Grado Superior del II Certamen Nacional de Interpretación Intercentros, organizado por la Fundación Orfeo y la revista Melómano. La Fundación Canal se suma así a esta iniciativa cuyo objetivo es apoyar a los jóvenes intérpretes y a los centros de formación musical.

CONCIERTO DE LOS PREMIADOS EN EL GRADO MEDIO: Martes 15 de febrero, 20:00 h.

Xabier Calzada, flauta (acompañado al piano por Izaskun Barturen), con obras de Roussel, Dutilleux y Mouquet.

Francisco Javier Herrerías, saxofón (acompañado al piano por Ramón López Casanueva), con obras de Lauba y Denisov.

Érik Vardanyán, violín (acompañado al piano por Victoria Mikhailova Pogosova), con obras de Wieniawski, Paganini y Scott.

CONCIERTO DE LOS PREMIADOS EN EL GRADO SUPERIOR: Miércoles 16 de febrero, 20:00 h.

Georgina Sánchez, violonchelo (acompañada al piano por Manuel Bocos González), con obras de Bach, Fauré y Popper.

Francisco Javier Gonzalo, trombón (acompañado al piano Manuel Rodríguez Molleja), con obras de Gröndahl y Crespo.

Marina Lozano, piano, con obras de Ravel y Berg.

La segunda edición del Certamen Nacional de Interpretación Intercentros, dividido en las categorías de Grado Medio y Grado Superior, ha contado con la participación de alumnos de las diferentes especialidades musicales de los Conservatorios Profesionales y Superiores de toda España, quienes han tenido que superar diferentes fases eliminatorias hasta llegar a la final. A lo largo del proceso de selección, en las decisiones del Jurado han primado los criterios de calidad y musicalidad de la interpretación, además de la técnica instrumental.





CONVOCATORIA DE PRENSA

La Fundación Canal ha querido sumarse a esta iniciativa de la Fundación Orfeo, ofreciendo a los premiados de cada categoría un concierto en su Auditorio, y brindando a estos jóvenes y brillantes intérpretes una magnífica ocasión de encuentro con el público.

El **primer concierto** será a cargo de los ganadores en el Grado Medio. **Xavier Calzada (Bilbao 1986), Primer Premio**, es flauta-flautín solista de la Joven Orquesta de Leioa y ha colaborado con la Orquesta de Flautas de Euskal Herria, dirigida por Salvador Espasa. Actualmente estudia el Ciclo Superior en el Conservatorio Musikene de Donostia. **Francisco Javier Herrerías (Almería, 1984), Segundo Premio**, realiza sus estudios de saxofón en el Conservatorio Elemental de Vélez Rubio y en el Conservatorio Profesional de Música "Narciso Yepes" de Lorca (Murcia). Ha participado en varias orquestas como la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, la Big-Band del Conservatorio de Lorca y la Orquesta Joven de Almería. **Éric Vardanyán (Armenia 1992), Tercer Premio**, ingresó en 2002 en el Conservatorio Superior de Música de Da Coruña, y un año después obtuvo la beca de la Escola de Altos Estudios Musicales de Santiago de Compostela, donde amplió sus estudios de violín. Entre otros galardones, ha recibido el Primer Premio del concurso Nacional de Jóvenes Intérpretes de Bollullos (Sevilla).

El **segundo concierto** lo protagonizarán los ganadores del Grado Superior. **Georgina Sánchez (Valladolid 1985), Primer Premio**, cursó sus estudios de violonchelo de Grado Medio en el Conservatorio Profesional de Música de Palencia, y actualmente continúa su formación en la Escuela Superior del País Vasco Musikene. Ha participado en diferentes recitales, y cuenta con el Primer Premio del Concurso Permanente de Juventudes Musicales de España (2004). **Francisco Javier Gonzalo (Zaragoza, 1979), Segundo Premio**, realiza sus estudios de trombón en el Conservatorio Superior de Zaragoza. Ha formado parte de diversas orquestas como la Sinfónica Nacional de Catalunya, la Sinfónica del Gran Teatro Liceo de Barcelona y la Orquesta Amadeus de Moscú. **Marina Lozano (Murcia, 1984), Tercer Premio**, estudia piano en el Conservatorio Superior de Música de Murcia, y ha recibido una beca Erasmus para asistir al Koninklijk Conservatorium de Bruselas. Lozano también es Primer Premio del IV Concurso de Piano "Santo Domingo de Orihuela", y ha colaborado con la Orquesta Sinfónica de la Región de Murcia.

Auditorio de la Fundación Canal (Mateo Inurria, 2 – junto a Plaza de Castilla)

Las entradas, que son gratuitas, se podrán recoger en la Fundación Canal el martes 15 y el miércoles 16 de febrero, respectivamente, de 14:00 a 16:30 h.

Apertura de puertas media hora antes del inicio de cada concierto.

EL TELÉFONO DE ACREDITACIÓN PARA MEDIOS ES EL 91 545 15 27

